AUF DEUTSCH **TRADUCTION AUTOMATIQUE**

Bericht des Technischen Ausschusses- Generalversammlung des Schweizerischen Ascorsaire

Liebe Mitglieder der Versammlung,

Als Vorsitzender des Technischen Ausschusses des Schweizerischen Ascorsaire fühle ich mich geehrt, Ihnen den Jahresbericht unseres Ausschusses für das vergangene Jahr vorzustellen.

- 1. Durchgeführte Aktivitäten: Im letzten Jahr fanden zahlreiche Arbeitssitzungen des technischen Ausschusses in Zusammenarbeit mit dem Schweizer und Französischen Komitee statt. Diese Sitzungen, erleichtert durch Kommunikationstools wie Zoom, konzentrierten sich hauptsächlich auf die Aktualisierung der Klassenregeln.
- 2. Errungenschaften: Die Diskussionen führten zu einem Vorschlag zur Aktualisierung der Klassenregeln, der heute zur Abstimmung steht. Obwohl dies nicht ohne Schwierigkeiten geschah, bringt die neue Version der Regeln Klarstellungen zu bestimmten Punkten und ermöglicht andere, um die Einheitlichkeit der Boote zu wahren und gleichzeitig technologische Entwicklungen und die Bedürfnisse der Segler zu berücksichtigen.
- 3. Herausforderungen: Einer der am meisten diskutierten Punkte war derjenige der Großbaumbeschläge, insbesondere hinsichtlich der Verwendung von Glasfaser. Leider wurde Glasfaser nicht akzeptiert. Dies veranlasste uns, die Frage erneut zu prüfen und zu dem Schluss zu kommen, dass wir uns, mangels Materialangaben in den Klassenregeln, an den Originalplan halten müssen, der die Verwendung von Holz vorsieht. Dieses Thema bleibt weiterhin Gegenstand leidenschaftlicher Diskussionen.
- 4. Zukunftsaussichten: Trotz unserer Bemühungen, die Einheitlichkeit der Boote zu wahren, ist es unvermeidlich, dass bestimmte Punkte sowohl von den Wettbewerbern als auch von den Ausschüssen unterschiedlich interpretiert werden. Dennoch bin ich überzeugt, dass die aktuellen Regeln eine gute Einheitlichkeit der Boote gewährleisten, und ich frage mich, ob es notwendig ist, so viel Zeit und Energie für regeltechnische Details aufzuwenden.

Abschließend möchte ich allen Mitgliedern des Technischen Ausschusses für ihren Beitrag im letzten Jahr herzlich danken. Dennoch habe ich nach reiflicher Überlegung beschlossen, von allen meinen Funktionen im technischen Ausschuss zurückzutreten. Trotzdem bleibe ich dem Schweizerischen Ascorsaire verbunden und werde seine Aktivitäten weiterhin unterstützen.

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit.

Mit freundlichen Grüßen,

Quentin Freymond